



"NIÑO BURBUJA". Houston, Texas, noviembre, 5. David, el "niño burbuja", ya con seis años de edad, prueba su nuevo sistema aislador móvil en el Hospital Infantil de Texas. David padece de una grave deficiencia de inmunidad, lo que significa que no puede respirar aire normal sin filtrar. En cooperación con el hospital la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA), diseñó el traje libre de gérmenes, para permitir que David, salga, por primera vez en su vida, de la cámara en que ha estado viviendo.

Seria Escasez de Sacos de Fibras de Henequén en C.A.

SAN JOSE, 5 noviembre (ACAN-EFE). La escasez de sacos de fibras naturales está creando problemas a los exportadores costarricenses, que no pueden acudir a los sacos de fibras sintéticas para recoger sus productos.

En el Ministerio de Agricultura se han recibido gestiones para promover la búsqueda de sacos de fibras naturales (cabuya, henequén, etc) en los mercados internacionales sin buen éxito aparentemente, dada la escasez de

la oferta mundial.

Hay productos que, como el café, no pueden embalsarse en sacos de fibras sintéticas porque impiden la penetración de los desinfectantes, no facilitan su almacenamiento y son duros para el trabajo del hombre.

El mercado centroamericano y el mexicano, que de ordinario han proporcionado la fibra natural, padece de limitaciones en su producción.

Rebajarán Aranceles a la Industria en Colombia

BOGOTÁ, 5 Nov. (EFE) - El Gobierno colombiano anunció hoy un viraje en la política económica del país, y dijo que para ello impulsará la actividad industrial para la producción masiva de bienes y servicios y la generación de mano de obra.

Ese viraje favorece especialmente al sector industrial y se relaciona con rebajas efectivas en los aranceles para la importación de maquinarias y equipos, que permitirán la ampliación de empresas y aumentarán por consiguiente la producción y el empleo de personal que tanto necesita el país.

El Consejo Nacional de Política Aduanera estableció ya rebajas del cinco por ciento en los aranceles del 30, 40 y hasta 50 por ciento en este sector. La vigencia de estas rebajas alcanza hasta el próximo mes de septiembre.

El Ministro de Hacienda colombiano, Alfonso Palacio Rudas, que dio a conocer los planes del Gobierno, explicó que la nueva política buscará el equilibrio mediante el aumento de la oferta.

Palacio Rudas indicó también que, dentro de esta política, se evitará un desbordamiento de la masa monetaria.

El Ministro anunció un ambicioso programa de desarrollo industrial, y afirmó que para ello se dispuso facilitar la importación de bienes y equipos para que la empresa privada cumpla con esa cuota.

a la demanda, su plan será el de poner en marcha ese progreso, de manera tal que se procure un aumento de la oferta de bienes y servicios.

Palacio Rudas, buscando el diálogo con todos los sectores económicos del país, anunció que su cartera tiene las puertas abiertas para dialogar, y primero lo hará con los banqueros e industriales colombianos.

Aunque no fue claro en profundizar en el viraje económico que dará al país, Palacio Rudas anunció que hablará en el Parlamento, donde se estudia un proyecto de ley que contiene "alivios tributarios".

Esos alivios tributarios comenzaron a tener las primeras reacciones desfavorables, ya que algunos congresistas no comparten un gravamen a las tarjetas de crédito que operan en el país y tampoco que se eleve la tasa de renta presuntiva, vigente para los capitalistas nacionales.

El Ministro de Hacienda sostuvo la noche anterior un diálogo con los gremios del transporte, quienes plantearon situaciones de orden económico, tales como un reajuste en el pasaje urbano e intermunicipal.

Los transportadores dijeron que actualmente las tarifas no son costeables debido a los crecientes reajustes no sólo de llantas y neumáticos, sino de los repuestos

E.U. Aumentará Impuestos a la Importación Azúcar

WASHINGTON, 5 Nov. (EFE) - Estados Unidos se dispone a aumentar en un 50 por ciento sus aranceles aduaneros para la importación de azúcar, según afirma hoy el boletín comercial del CECOM, foro comercial de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Según este organismo, la nueva política azucarera de Estados Unidos, que se espera sea anunciada el próximo lunes, puede poner en

peligro la estabilidad del precio internacional del azúcar, acordado en un reciente acuerdo internacional.

Las medidas proteccionistas de Estados Unidos tienden a defender a su industria azucarera que ha solicitado subsidios oficiales para poder mantener sus operaciones. Además de aumentar los

aranceles, se espera que el Gobierno reduzca la cuota de importación.

Estas 2 medidas pueden afectar gravemente a los exportadores de azúcar latinoamericanos que colocan anualmente en el mercado norteamericano 2.500.000 toneladas.

—Favor pase a la Pág. 35.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es domingo, 6 de noviembre, el 310avo día de 1977. Quedan 55 días en el año.

Eventos destacados en la fecha: 1520. La expedición de Magallanes entra con tres de sus navas en el estrecho que tomará su nombre.

1557. Batalla de Lagunillas en Chile entre las tropas del Gobernador Hurlado de Mendoza contra los araucanos de Caupolicán.

1796. Se crea una bandera

—Favor pase a la Pág. 18.

Colocarán Avisos de Peligro en Alimentos con Sacarina en E.U.

WASHINGTON, D.C., noviembre (AP) -- Un proyecto de transacción que requiere se coloquen advertencias en alimentos y bebidas que contengan el endulzador sacarina fue aprobado por un Comité Bicameral.

La transacción, que será enviada a la Cámara y el Senado para la aprobación final, también pide a la administración de alimentos y drogas prohibir la sacarina, por lo menos durante los próximos 18 meses.

La principal diferencia en los proyectos originales de la Cámara y el Senado que fueron enviados al Comité de Transacción fueron si se forzaba la fijación de advertencias

—Favor pase a la Pág. 18.

Niños Nacidos por Errores son más Proclives a Anormalidades

LONDRES, 5 Nov. (EFE). Los niños nacidos por errores o accidentes que interrumpen un plan de "control de natalidad" y "planificación familiar", son más proclives a presentar anomalías congénitas, según datos obtenidos en una encuesta.

En un estudio titulado "Abortion" que publicó hoy la editorial de la Universidad de Cambridge, los fallos más comunes en la "planificación familiar" tienen lugar en las parejas que practican el método de los "ritmos", también conocido como método de "ojino-Knaus".

Aunque la muestra elegida para el sondeo no es lo suficientemente extensa —sólo 35 parejas, elegidas al azar, fueron consultadas— los datos pueden ser significativos.

Tres de cada cuatro niños anormales nacidos de esas parejas, fueron concebidos "involuntariamente". Las treinta y cinco parejas fueron extraídas de un grupo mayor compuesto por matrimonios que tenían, al menos, un hijo subnormal.

"Abortion" es un grupo que defiende la total liberalización de los abortos en este país, y estima que una de las instancias en las que debe ser permitido es precisamente, la de una concepción involuntaria.

Levantar Restricciones a sus Productos Pide E.U.

WASHINGTON, noviembre 5 (AP). El gobierno norteamericano pidió a 50 países eliminar restricciones comerciales contra artículos norteamericanos, especialmente productos agrícolas.

El pedido, hecho en las conversaciones comerciales de Ginebra, mejoraría las posibilidades comerciales de unos 1.000 pro-

ductos norteamericanos, incluyendo pescado, que ahora no exporta este país, dijeron los funcionarios.

Una exportación destacada para la que el Gobierno busca un mercado aún más grande es la de granos, incluyendo los de forraje. Otras

—Favor pase a la Pág. 18.

Científicos de E.U. Logran Crear una Hormona Humana

WASHINGTON, noviembre 5 (EFE). Científicos norteamericanos consiguieron recientemente producir una hormona humana utilizando genes fabricados en el laboratorio, se reveló en una audiencia en el Congreso.

El proceso, realizado por tres científicos de California, consistió en la inserción de un gene producido artificialmente en una colonia de bacterias, consiguiendo que éstas fabricasen la hormona

Somatostatín.

La Somatostatín es la hormona producida por el hipotálamo, la glándula situada en la base del cerebro humano que regula entre otras a la glándula pituitaria, que a su vez controla numerosas funciones del cuerpo humano, en especial hormonales.

El descubrimiento, que supone un gran avance en la investigación genética y la creación de vida por el hombre, representa la posi-

—Favor pase a la Pág. 38.



CANDIDATAS A MISS MUNDO. Londres, noviembre 5. Bellas señoritas de todas partes del mundo participan en el concurso de Miss Mundo, que celebrará en Londres. Izquierda a derecha: Miss Argentina, Susana Stefano; Miss Perú, María Frías, y Miss Brasil, Maruane Sdarani.